



Acusa Mier finiquito millonario a consejeros

CLAUDIA SALAZAR
Y MARTHA MARTÍNEZ

Los cuatro consejeros que en abril dejarán su cargo van a recibir un finiquito de 20 millones de pesos, acusó ayer el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier.

Retó a que informen cuánto dinero van a recibir y si saldrá de los fideicomisos del Instituto Nacional Electoral (INE).

Para el morenista, los consejeros Lorenzo Córdova y Ciro Murayama se oponen a la reforma electoral que impulsa su bancada porque desaparecerán los fideicomisos del INE.

En el "Plan B" hay un artículo transitorio que prevé que con los fideicomisos se indemnice a los trabajadores que serán despedidos por la reestructura administrativa del Instituto.

"¿Cuánto se van a llevar los cuatro que terminan? Ciro, que estaba en la Comisión de Fiscalización, ¿cuándo le va a informar al pueblo de México cuánto ganó y cuánto se va a llevar de esos fidei-



La bancada de Morena, que coordina Ignacio Mier (último a la izq.), aprobó ayer en San Lázaro las reglas para elegir a cuatro nuevos consejeros electorales.

comisos?, que están hechos como cochinito que engorda, para que cuando ellos se vayan", cuestionó.

"Si no me equivoco y que me lo demuestren, se va a llevar más de 20 millones de pesos por haber servido al país, lo que no tiene ningún trabajador".

Además de Córdova y Murayama, los otros dos consejeros que concluyen su

periodo de 9 años en abril próximo son Adriana Favela y Roberto Ruíz.

El legislador poblano sostuvo que el origen del rechazo a la reforma electoral es la ambición por el dinero.

"Desafortunadamente, el diablo se enquistó en el INE. Toda gira en torno al dinero, a los altísimos sueldos que tienen los altos directivos del Instituto", aseguró.

Recordó que en 2014, Lorenzo Córdova se oponía a la reforma electoral y argumentaba que iba a haber una duplicidad de funciones entre el INE y los institutos electorales locales, y que habría un gasto excesivo, pero ahora, agregó, se le olvidaron esos argumentos.

Cambió de opinión, dijo Mier, cuando lo nombraron consejero presidente del INE.

Alfredo Moreno